

La tumeur avait disparu

M.G.C., Mexique

26/03/2013

En mai 2012 la terrible nouvelle concernant mon frère de 24 ans est tombée. Il venait de terminer ses études à l'université un mois auparavant et on lui a détecté une tumeur à l'œsophage. Nous avons été encore plus frappés lorsque les médecins nous ont dit qu'il avait des métastases au poumon et au foie et qu'il n'avait qu'1% de chances de

survivre. Il était déjà en phase IV du cancer.

À l'époque je n'avais pas encore eu la chance de connaître saint Josémaria mais une cousine m'avait dit qu'elle avait lu sur internet beaucoup de témoignages de miracles réalisés par son intercession. Cela ne m'a plus impressionné que ça jusqu'au jours où, désespérée, j'ai cherché des possibilités de guérison et je suis tombée sur le cas clinique d'une femme avec un cancer en phase terminale qui, sans explication aucune, avait été guérie par l'intercession du fondateur de l'Opus Dei. À partir de là, j'ai pensé à ce que m'avait dit ma cousine et j'ai cherché à m'informer sur lui et à voir s'il y avait au Mexique une église lui étant consacrée. Je l'ai trouvée et nous y avons conduit notre frère. Le prêtre nous a dit que saint Josémaria était un intercesseur puissant qu'il fallait prier avec beaucoup de foi. Nous

l'avons vraiment beaucoup prié. J'ai fait des copies de ses neuvaines pour les donner à mes proches et à mes amis. Tous nous ont aidés dans des chaînes de prière. Bien que le pronostic des médecins était réservé, nous avons décidé de nous accrocher et de continuer de prier avec foi. Le 29 octobre 2012, les médecins nous ont communiqué la merveilleuse nouvelle: mon frère n'avait plus la moindre trace de cancer. La tumeur, inopérable en principe, avait totalement disparu, le poumon et le foie étaient tout propres. Cette équipe médicale nous confirma que c'était scientifiquement inexplicable et qu'en effet, les miracles existent bel et bien. Toute ma vie durant, je serai infiniment reconnaissante au bon Dieu qui par l'intercession de saint Josémaria nous a accordé cet immense miracle. Mon frère est bien portant, il mène une vie normale et travaille à son premier poste. Ma

famille et moi n'avons jamais reçu de meilleur cadeau.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-be/article/la-tumeur-
avait-disparu/](https://opusdei.org/fr-be/article/la-tumeur-avait-disparu/) (07/02/2026)